

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

wir hatten ein schwieriges Jahr mit Schulschließung, Wechselunterricht, Fernlernunterricht, dann einer Präsenzphase seit Beginn des Schuljahres, in der wir zunehmend in der Schule gefroren haben und immer wieder einzelne Schülerinnen und Schüler und auch Lehrerinnen und Lehrer in Quarantäne waren. Nun also der vorzeitige Ferienbeginn und auch der in den letzten Wochen begleitet von Hindernissen.

Die **Regelungen** sehen nun folgendermaßen aus:

Ab morgen, 16.12.2020, ist die Schule geschlossen. Da wir keine Anmeldungen haben, findet auch kein Notbetreuungsprogramm statt.

Die Klassen 5-10 haben vorgezogene Ferien und für die K 1+2 findet noch bis zum 22.12.2020 Fernunterricht statt. Die Lehrkräfte vereinbaren mit den Kursen, wie der jeweilige Unterricht stattfindet.

Ob wir tatsächlich am 11.01.2021 regulär mit Präsenzunterricht starten, werden wir erst Anfang Januar -und sicher wieder recht kurzfristig- erfahren. Sobald wir in der Schulleitung etwas wissen, informieren wir über die Homepage und auch über unseren Messenger. Das bedeutet für alle: Schaut unbedingt rein und informiert euch!



„Das Volk, das im  
Finstern wandelt, sieht  
ein großes Licht.“

Mit diesem Foto unserer leicht experimentell anmutenden SvLG-Weihnachtskrippe, die im Kunstunterricht der Klasse 8a entstanden ist, sende ich euch und Ihnen herzliche Grüße in die bevorstehende Weihnachtszeit. Ich wünsche allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, bei dem wir Kraft tanken können, eine gute Zeit in den Familien und vor allem, dass wir gesund durch diese Zeit kommen.

Herzliche Grüße

*Angela Rückes*